
質問者 質問項目

大上　和則
（自由民主党）

１　県立高等学校の発展的統合について
２　ひょうご不登校対策プロジェクトについて
３　部活動等応援事業について
４　ひょうごフィールドパビリオン活用事業について

質問者 質問項目

岸口　みのる
（維新の会）

１　管理職の確保・育成について
（１）民間人校長の成果・課題と今後の方向性について
（２）教頭の確保・育成について
２　特別支援教育について 
（１）中学校卒業時の進路選択について
（２）教員の配置について
３　教員向けICT研修機会の拡大について

質問者 質問項目
里見　孝枝
（公明党）

１　インクルーシブ教育システムについて
２　医療的ケア児の通学支援について

質問者 質問項目

小西　ひろのり
（ひょうご県民連合）

１　「教職員の未配置問題」について
２　「教職員の働き方改革」の推進に向けた具体的な方策について
（１）働きがいのある学校づくりの推進（勤務時間の適正化に向けた取組）について
（２）部活動の地域移行の方向性について
３　学校問題サポートチームの充実について

質問者 質問項目

風早　ひさお
（自由民主党）

１　不登校対策支援について
（１）不登校児童生徒支援員の質の確保について
（２）フリースクール等関係施設との連携について
２　中学校部活動の地域移行について
３　教職員の働き方改革について

質問者 質問項目

庄本　えつこ
（日本共産党）

１　学校給食費無償化について 
２　特別支援学校の狭隘化について

質問者 質問項目

橋本　けいご
（無所属）

１　不登校対策への専門家の積極的活用と連携促進について
２　生徒や教員の勉強・業務効率を上げるための環境整備を促進すべき
（１）県立高校における適切な空調使用と温度管理を徹底すべき
（２）県立学校のＷｉ－ｆｉ等情報通信環境を改善すべき
３　東播磨地域における多部制高校の必要性について
４　県立高校のバリアフリー化の推進について
５　給食費の無償化を県の負担において実施すべき

質問者 質問項目

松井　重樹
（自由民主党）

１　高校生の海外留学と国際教育：「青年は荒野をめざす」
２　「ことばの力」の育成：「読書」と「NIE」から、明日を担うこどもたち、現代日
本への警鐘
３　防災教育副読本の改訂：「兵庫の防災教育」拡充での「阪神・淡路大震災30年事
業の推進」に思うこと
４　「ひょうご教育の日（仮称）」制定：「たたけよ、さらば開かれん」その先に描
きしは…

予算特別委員会質問事項一覧（3月12日 教育委員会）

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


